
« BON PIED BON COEUR » 

Assemblée Générale Ordinaire du mardi 19 septembre 2023 

Rapport moral de la Présidente 

 

Bonjour à tous et merci d’être venus si nombreux pour le 11eme Assemblée 

générale de notre club ; 

Cette année fut encore difficile pour notre club, 2 décès cette année, en 

février Jacquie Mercier nous a quittée et nous venons de perdre notre ami J 

Pierre Faugére, son sourire et sa bonne humeur nous manqueras, ils étaient 

tous les deux des fidèles randonneurs depuis le début de notre club, et nous 

ne les oublierons pas. 

L’effectif de notre club est de 70 Adhérents dont 5 sympathisants, nous nous 

maintenons par rapport à l’année dernière .Pour cette année nous avons 

aussi des nouveaux adhérents a qui nous souhaitons la bienvenue. 

De septembre au mois d’aout nous sommes sortis 39 fois le mercredi, malgré 

quelques randos annulées pour cause de mauvais temps où de canicule. La 

moyenne des sorties le mercredi est 25 pers, quelque fois 35. Le dimanche la 

participation est toujours faible. 

Le dimanche 6 sorties plus loin et plus longues. 

Début Janvier la galette des rois a réunie 34 personnes à la salle des fêtes de 

Cladech gentiment prêtée par notre ami JPierre André maire de ce village que 

nous remercions pour son accueil. 

Février dégustation de crêpes à l’arrivée de la rando et les beignets a 

carnaval, toujours des occasions pour partager de bons moments. 

Fin Mai petit effectif de 16 personnes pour profiter d’un séjour en Aveyron à 

Salles la Source. 

Séjour dans un cadre magnifique, très bon hébergement, repas 

pantagruélique et découverte de beaux paysages lors de nos randonnées 

dont une particulièrement sportive. 

Encore de bons souvenirs. 



Début Juin 1ere marche gourmande autour de St Cyprien. Une centaine de 

participants se sont inscrits pour parcourir 10 km sur un circuit très varié et 

vallonné, avec des curiosités et surtout se sont régalés de bons produits tout 

au long du parcours. 

A l’unanimité cette journée a eu beaucoup de succès tant pour l’organisation 

que pour le repas, aussi nous la renouvèlerons le 15 Juin 2024. 

Le lendemain pour remercier les bénévoles qui se sont investis toute la 

journée pour cette première, nous nous sommes retrouvés autour d’une 

bonne table pour partager un moment convivial.  Nous avons été accueillis 

chez D Souletis dans son site  troglotique (une des curiosités) ou avait été 

servi le plat chaud de la marche gourmande, nous le remercions pour son 

accueil, sa disponibilité et son talent de conteur. 

Le 9 Aout CH Delbos a fêté ses 60 ans et nous a offert un apéritif dejeunatoire 

a la salle des fêtes de Finsac  38 personnes étaient présentes pour partager 

cet anniversaire et passé un moment d’amitié. 

Merci KIKI pour ce partage. 

Début Septembre 22 participants sont partis à Saint Georges de Didonne pour 

un séjour de 4 jours   Nous avons eu le plaisir de découvrir ou redécouvrir 

cette belle côte lors de nos randonnées avec une guide très expérimentée 

avec beaucoup de connaissances de sa région. 

Malheureusement le temps très chaud nous a contraints à raccourcir une 

rando mais Agnès notre guide nous a conseillé de visiter les grottes de Matata 

et le beau village de Talmont. Ces visites ont étaient appréciées par tout le 

monde. Le zoo de la Palmyre a fait l’unanimité, même si la chaleur écrasante 

ne nous a pas permis de voir tous les animaux. (Ils faisaient la sieste) 

L’emplacement du village vacances avec accès direct à la plage a permis de se 

rafraichir après la rando.Un établissement à recommander, hébergement, 

repas, ambiance familiale tout était parfait et laissera de bons souvenirs de 

ces 4 jours, toujours dans une bonne ambiance amicale et conviviale. 

 

Sur le blog vous trouverez les sorties du mercredi jusqu’à la fin de l’année. 

Le lieu de rendez-vous le mercredi est toujours devant la salle des fêtes de St 

Cyprien 



Vous recevrez toujours un mail 2 ou 3 jours avant. 

Pour le dimanche ce sera toujours 1 dimanche par mois pour une rando plus 

longue avec le 

 Pique-nique et parfois hors département et entre 15 et 18 km. 

Le dimanche le lieu de rendez-vous est sur le parking du collège, vous 

recevrez aussi un mail pour l’heure de départ. 

Nous avons en projet de faire un repas prochainement, nous vous tiendrons 

Informé dés que nous aurons le lieu. 

 

                                                              Séjour 

Pour l’année prochaine, je vous propose une sortie d’une semaine, soit dans 

les Vosges avec le trajet en car, soit le Pays Basque un peu moins loin ! Ce 

séjour se déroulera au mois de Septembre ou 1ere semaine d’octobre. 

 

                                                      Remerciements 

Je tiens à remercier tous les bénévoles qui ont permis que la marche 

gourmande soit une réussite, Max et Joëlle pour la préparation en amont de 

la marche, Bouch et Sylvie pour leur investissement dans le club. 

Merci encore à Sylvie pour ces belles vidéos qui sont attendues le mercredi 

soir avec impatience et pour immortaliser tous ces bons moments. 

Merci à Patrick notre trésorier pour la bonne tenue des comptes et la mise à 

jour rapide du blog qui permet à tous les membres de consulter les infos, les 

vidéos et les photos. 

Merci à notre vice-président Georges toujours fidèle au poste mais pas trop 

au randos !!!! 

 

 

La Présidente 


